

Mitteilung an alle Anteilseigner der Credit Suisse

Anbei finden Sie die Information der Fondsgesellschaft Credit Suisse, folgende Fonds sind betroffen:

LU0337322878 CS Solutions LUX Dow Jones Credit Suisse AllHedge Index R CAP

Details können Sie der beigefügten Anlage entnehmen. Falls Ihre Kunden diesen Änderungen nicht zustimmen und die Möglichkeit besteht, die Anteile ohne Gebühren seitens der Fondsgesellschaft zurückzugeben, können Sie den Verkauf der Anteile direkt in MoventumOffice erfassen.

Bitte nehmen Sie zur Kenntnis, dass für die Abwicklung dieser Aufträge die im Preis- und Leistungsverzeichnis von Moventum ausgewiesenen Gebühren und die auf MoventumOffice angegebenen Annahmeschlusszeiten gelten.

CREDIT SUISSE SOLUTIONS (LUX)
société d'investissement à capital variable
5, rue Jean Monnet
L-2180 Luxembourg
R.C.S. Luxembourg B 134 528

Notice to Shareholders

Mitteilung an die Aktionäre

CREDIT SUISSE SOLUTIONS (LUX)

The Board of Directors of the Company has decided the following amendments to the prospectus:

1. The minimum initial investment and holding amount of share class S denominated in CHF has been decreased from CHF 5,000,000 to CHF 3,000,000.
2. With regard to the subfund Credit Suisse Solutions (Lux) Megatrends single swing pricing, i.e. an adjustment of the net asset value of shares in the event of a net surplus of subscription or redemption applications on a particular Valuation Day shall be applied, in any case in accordance with the provisions specified in the prospectus. The net asset value will be adjusted on every Valuation Day on a net deal basis, regardless of the size of the net capital flow (i.e. it will not be required to exceed a predefined threshold of net capital flows to adjust the net asset value). The effective date for introducing the net asset value adjustment mechanism will be determined by the Company at a later date and will be published in accordance with Chapter 14, "Information for Shareholders" of the prospectus.

Shareholders of the Company, who do not agree with the amendments in 2. above, may redeem their shares free of charge until 3 p.m. (Central European Time) on 24 October 2011.

Shareholders should note that, once the amendments enter into effect, the new prospectus as well as the key investor information documents, may be obtained or requested in accordance with the provisions of the prospectus at the registered office of the Company.

Luxembourg, 19 September 2011

The Board of Directors

Der Verwaltungsrat der Gesellschaft hat beschlossen, den Verkaufsprospekt wie folgt zu ändern:

1. Die Mindestzeichnung und der Mindestbestand an auf CHF lautenden Aktien der Klasse S wurde von CHF 5'000'000 auf CHF 3'000'000 herabgesetzt.
2. Der Subfonds Credit Suisse Solutions (Lux) Megatrends wird das Single Swing Pricing anwenden, d. h. der Nettovermögenswert der Aktien wird bei einem Nettoüberschuss von Zeichnungs- oder Rücknahmeanträgen an einem bestimmten Bewertungstag gemäß den Bestimmungen des Verkaufsprospekts angepasst. Der Nettovermögenswert wird an jedem Bewertungstag auf Nettotransaktionsbasis angepasst, ungeachtet des Umfangs des Nettokapitalflusses (d. h., es ist keine Überschreitung eines festgelegten Schwellenwerts der Nettokapitalflüsse notwendig, um den Nettovermögenswert anzupassen). Der effektive Zeitpunkt für die Einführung der Nettovermögenswertanpassungsmethode wird von der Gesellschaft zu einem späteren Zeitpunkt festgelegt und gemäß Kapitel 14 des Verkaufsprospekts «Informationen an die Aktionäre» veröffentlicht werden.

Diejenigen Aktionäre der Gesellschaft, die mit der unter Punkt 2 aufgeführten Änderung nicht einverstanden sind, können ihre Aktien bis 15.00 Uhr (MEZ) am 24. Oktober 2011 kostenlos zurückgeben.

Die Aktionäre werden darauf hingewiesen, dass die neue Fassung des Verkaufsprospekts und die «Wesentlichen Anlegerinformationen» («Key Investor Information Document») nach Inkrafttreten der Änderungen am eingetragenen Sitz der Gesellschaft – wie im Verkaufsprospekt festgelegt – bezogen bzw. angefordert werden können.

Luxembourg, 19. September 2011

Der Verwaltungsrat